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Blackout- Sicherstellung der Stromversorgung

Die Fraktion beantragt:

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Weilmann,

auf Grund der derzeitigen Ereignisse in der Ukraine aber auch der gescheiterten 
Energiewende auf Bundesebene mit der Abschaltung wichtiger Kraftwerke muss sich 
die Verwaltung und der Rat der Stadt Wolfsburg der Möglichkeit von Stromausfällen 
und sogar längeren Blackouts stellen.

Daher beantragt die AfD-Fraktion folgendes:

Die Verwaltung trifft geeignete Maßnahmen, um einem Zusammenbruch der 
Stromversorgung in Wolfsburg vorzubeugen, abzumildern oder zumindest zeitweise 
die Stromversorgung in der kritischen Infrastruktur aufrecht zu erhalten.

Über bereits bestehende Vorsorgekonzepte und Strategien, bestehende 
Notstromaggregate und deren Laufzeit, Zustand und Einsatzbereitschaft wird der 
Rat, aber auch die Öffentlichkeit kurzfristig und umfassend informiert. 

Die Verwaltung bezieht in den Bericht die am Ort ansässigen Energieunternehmen 
und deren Versorgungssituation mit ein.

Es ist auch dringend darüber aufzuklären, wie im Falle eines Blackouts 
Priorisierungen in Wolfsburg geplant sind bzw. durchgeführt werden sollen.

Die Verwaltung hat auch die Situation der Fernwärmeversorgung in den Blick zu 
nehmen!
Die Versorgung mit Wärme ist im Winterhalbjahr essenziell und muss genauso 
kritisch betrachtet werden, wie die Möglichkeit eines Strom-Blackouts!

Daher berichtet die Verwaltung über die Füllstände der Speicher der Versorger, über 
geplante Priorisierungen und Einschränkungen, die evtl. geplant sind und über 
eingeleitete Vorkehrungen, um die Versorgung der Wolfsburger Haushalte mit 
Wärme sicherzustellen.
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Begründung

Die hochindustrielle Region Wolfsburg wäre durch einen Blackout dramatisch 
betroffen, daher gilt es hier, nicht nur einen detaillierten Überblick über die Situation 
zu haben, sondern auch entschlossene Vorkehrungen zu treffen, um die 
Aufrechterhaltung der Stromversorgung zu erreichen.

Durch die Sanktionspolitik der Ampel-Regierung wird die Gasversorgung verknappt 
bzw. ist diese komplett gefährdet. Gerade in Wolfsburg wird aber Erdgas in 
besonders großem Umfang für die Strom- und Fernwärmeerzeugung der ansässigen 
Industrie und Haushalte genutzt. Erst kürzlich wurden Kraftwerke mittels hoher 
Investitionen auf Gasversorgung umgestellt. Es muss daher schnell ein Überblick 
gegeben werden und Konzepte verfolgt werden, diese Versorgung zu sichern!
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Mit freundlichen Grüßen
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